



四日市市立西朝明中学校

令和6年度 第23号
令和7年2月25日(火)

にしあさけ

卒業式まであと少し

2月21日(金)1・2年生が学年末テストに取り組む中で、3年生は卒業式を前にして、午前中は生徒が中心となって企画した学年レクを、午後は奉仕作業を行いました。教室や廊下を清掃する生徒たちはこれまでの感謝の思いを込めて、学び舎をきれいにしてくれていました。



本年度の卒業式は3月6日(木)ですので、3年生が卒業式までに学校に登校する日数は残り7日となります。卒業式は3・2年生が出席し、1年生は代表生徒以外自宅学習となります。



令和6年度西朝明中学校・卒業証書授与式の式歌は「春はいま」です。春の卒業そして旅立ちにふさわしい曲となっています。音楽の授業では3年生が卒業式に出席いただく保護者、地域の皆様に義務教育の最後を飾るにふさわしい歌声を感謝の気持ちを込めて届けられるように頑張ってお練習を重ねています。



3年生では、3月10日(月)に実施される、令和7年度三重県立高等学校入学者選抜の後期選抜の検査(県立高校の入試は「検査」となります。その為、県立高校の入試は「受検」と表記します。私立高校では一般的な「受験」の表記をします。)に向けて最後のがんばりの時期です。

1・2年生もキャリア学習やSDGsの取組みの中で自分の資源(好きなこと、得意なこと、なりたい自分)を見つけ、目標を立てて学習に取り組み、進路選択をしていきましょう。



🏠心に届けトーンチャイムハーモニー🏠

A組・B組は三泗地区全体の学習発表会に参加しました。舞台発表では文化祭でも腕前を披露したトーンチャイムで『TUNAMI』を演奏しました。日頃の音楽の授業で練習を重ねた演奏は文化会館の広い会場に美しい音色を響かせました。展示会場でもこれまでの学習活動の成果として素敵な作品が展示されていました。



★第4回コミュニティスクール運営協議会★

2月7日(金)に第4回コミュニティスクール運営協議会を実施し、今年度最後の会議を行いました。主な議題は以下の通りです。各委員からは地域の子どもたちにより良い成長を促す方策を検討いただきました。

- ・令和7年度学校教育ビジョン(案)について
- ・学校自己評価アンケートの結果について
- ・学校教育活動報告、学校関係者評価書について



👤学校公開日の様子👤

2月7日(金)今年度最後の学校公開日を実施しました。翌日からは大雪となるとても寒い日でしたが、



たくさんの保護者・地域の皆様にご来校いただき、生徒たちの活動の様子を見ていただきました。来年度も引き続き公開日を設定いたしますので、生徒たちの学校生活の様子をぜひご覧になってください。

☺️地域で登下校を見守りいただく中で☺️

朝、元気よく生徒たちが登校する姿は微笑ましいものです。中学生が地域の方に挨拶できる状態をおほめ頂くこともあり、本校の誇りでもあります。ただし、過ぎたるは及ばざるがごとの言葉もあるように、元気すぎるのも善し悪しで、先日、通学路沿いにお住まいがある方から学校にお願いがありました。「朝早くから口笛を吹いたり、大人数で大きな声で叫んだりといった行為は慎んでほしい。」また「病気で寝ている人が朝から大声で起こされるはかわいそうだ。」といったご意見を頂き、もっともなことだと思い、早速、担任より全校生徒に伝えました。

生徒一人ひとりにとって、その日の朝の一瞬の出来事かもしれませんが、通学路沿いの住民にとっては、毎朝の日常です。夜勤の方がやっと眠りにつくときかもしれませんし、赤ちゃんが眠っているかもしれません。生徒の皆さんには、一つの学びの材料ととらえて、自分の行動を多角的な視点から、様々な人の立場になって、みんなにとって住みよい街にするためにどんな行動ができるかご家庭でも機会となさってください。